



林正二・社長訓

商品は機械がつくるわけではない。一人ひとりの思いやりによつて商品は変わる

旭物産の工場の通路に置かれた棚には、その日に生産された商品が並ぶ。社員たちがつくった商品を自分たちの目で確認する。また、商品名を隠して自社と他社の商品を食べ比べる「ブランドチェック」も採り入れている。

規格の認証も積極的に取得していく。  
1971年、もやしの栽培・販売業として創業し、7年後にカット野菜の販売を始めた。現在、1日に約30万パックのカット野菜を生産し、売上高ベースで全商品の7割以上を占める主力商品になった。

問屋から「質の悪いツマが刺し身を劣化させる」と相談を受けたこと

を機に、87年からはカット野菜の技術を生かし、ツマも生産している。「鮮度が高く、日持ちする」と好評という。従業員は650人。2016年9月決算で売上高は約125億円。水戸、小美玉、鉾田の3市に工場があり、さらなる生産力向上を目指して、水戸市内に新工場を建設していく。

カット野菜の便利さに気づいた消費者は、より手軽さを求めるようになる。林社長はそんな時代の変化を見越し、新たな商品づくりに意欲を見せる。「カットした野菜に熱を加えたり、味付けしたりして、私たちがもう一手間をかけてつくる。そうしたらもっと面白いい商品ができる」

## カット野菜品質で差別化

あらかじめ袋詰めした大きさに切り、袋詰めした袋野菜。一人暮らし世帯や働く女性の増加に伴い、需要が拡大し続けている。スーパーの野菜売り場には、千切りキャベツや輪切りの豚肉など、多様な商品が目立つ。

水戸市の旭物産は、入荷した野菜を機械で切り、販売する。カット野菜の年間売り上げは約75億円。この4年間で約3倍になった。林正二社長(63)は「切っているだけですよ。これで売れるんだから信じられない」と冗談交じりに話す。

同社がカット野菜を目を

カイシヤの  
**魂**

つけたのは40年ほど前。当時はもやしの生産と販売をしていて、太刀打ちできていなかったが、太刀打ちできなくなつたような大手企業もないよ。

創業者で、義兄の青柳暉之氏(?)はヒントを求めて米国に渡った。目にとまつたのが、スーパーに並ぶかごの「買つて野菜だった。」

# 時代の変化を見越し開発

すぐに食べられる良さが魅力。夫婦が増えれば、一緒に働きたい夫婦が多い。「帰属感が出て、夫婦の絆が深まる」という声も。夫婦で一緒に野菜を育てたり、一緒に収穫したり、一緒に料理したり、一緒に食事を楽しむことで、夫婦の絆が深まると、夫婦間のコミュニケーションが豊かになります。夫婦の絆が深まると、夫婦間のコミュニケーションが豊かになります。夫婦の絆が深まると、夫婦間のコミュニケーションが豊かになります。夫婦の絆が深まると、夫婦間のコミュニケーションが豊かになります。夫婦の絆が深まると、夫婦間のコミュニケーションが豊かになります。

A black and white photograph showing several plastic bags filled with various vegetables like carrots and leafy greens, arranged on a surface. The bags have labels with Japanese text on them.

